

INTRODUCTION.

Nous lisons dans un Mandement de Mgr. Ig. BOURGET, Evêque de Montréal, en date du 24 Mai 1857 touchant les Fêtes patronales, ce qui suit :

“ Vous aimerez donc à lire la vie de ce grand Saint (le Titulaire) qui, pour vous, sera toujours la plus intéressante et la plus touchante ; car c'est celle d'un père, d'un frère, d'un ami, d'un protecteur. Ses beaux exemples de vertu vous serviront, et vous vous ferez un bonheur de les imiter. Oh ! s'il en est ainsi, que de vices disparaîtront de la paroisse, et que de vertus s'y pratiqueront ! Chaque paroisse pourrait faire aisément les frais de l'impression du Titulaire.”

Un séjour de plusieurs années, dans la paroisse de St. Hermas, nous ayant engagé à faire des recherches sur la vie de ce Saint (recherches d'autant plus difficiles que les Annales Ecclésiastiques sont plus silencieuses sur ce point), le premier Pasteur du Diocèse nous pria de publier les notes recueillies à ce sujet. Outre l'expression de cette volonté, qui était déjà pour nous un motif si puissant, nous y trouvions, de plus, l'occasion d'être peut-être encore utile à une paroisse qui nous est chère. Telles furent ainsi les raisons qui nous firent entreprendre le petit travail qui paraît aujourd'hui. Pour rencontrer davantage les inten-